



Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 84244511

Prix 1 495 000 €

Antibes Maison à vendre (06600)

MAISONS & APPARTEMENTS

Antibes : a deux pas du centre ville à pieds et proche de notre CéLèbre port vauban, vous serez séduit par cette très belle maison au cachet unique. Cette demeure de 6 p. De 200 M², édifié sur une parcelle de terrain plat de 1180 M², dispose d'un très beau hall d'entré qui dessert une salle de réception lumineuse avec cheminé et une jolie vue sur la piscine et le jardin, une cuisine, un wc invité. Un escalier remarquable vous emmène à l'étage où se trouvent une chambre parentale avec salle-de-douches, une grande chambre, un bureau, une salle-de-douches, un wc. En rez-de-jardin, vous trouverez ...

Antibes: within walking distance of the town centre and close to our famous port vauban, you will be seduced by this beautiful house with its unique character. This 6-storey, 200 m² residence, built on a flat 1180 m² plot of land, has a beautiful entrance hall leading to a bright reception room with fireplace and lovely views over the pool and garden, a kitchen and a guest wc. A remarkable staircase takes you upstairs to a master bedroom with en-suite shower room, a large bedroom, a study, a shower room and a toilet. On the garden level, you will find 2 bedrooms, a shower room, a separate ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





